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2024年 7月 1日 

 

学校法人三幸学園 

大阪ウェディング＆ブライダル専門学校 

校長 真野 正道 殿 

 

学校関係者評価委員会 

委員長 西寺志裕子 

 

 

学校関係者評価委員会実施報告 

 

2023年度学校関係者評価について、下記のとおり評価結果を報告します。 

 

 

記 

 

１ 学校関係者評価委員 

① 西寺 志裕子（飛鳥未来高等学校大阪キャンパス キャンパス長） 

② 森崎 成騎 （JOB SHOP 株式会社 代表取締役） 

③ 西村 恭  （株式会社ニュー・オータニ ホテルニューオータニ大阪 管理部管理課総務支配

人） 

④ 時任 希望 （2021 年度卒業生） 

 

２ 学校関係者評価委員会の開催状況 

 2024 年 5 月 27 日（会場 大阪ウェディング＆ブライダル専門学校 501 教室） 

 

３ 学校関係者委員会報告 

 以下「自己評価・学校関係者評価報告書」に学校関係者評価委員会コメントとして記載 

 

以上 
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2023年度 学校法人 三幸学園 大阪ウェディング＆ブライダル専門学校 

 自己評価ならびに学校関係者評価報告書 
 

自己評価報告責任者 ： 副校長 佐藤 俊介 

学校関係者評価報告責任者 ： 学校関係者評価委員会委員長 西寺志裕子 

 

1. 学校の教育目標 

学園のビジョン「人を活かし、日本をそして世界を明るく元気にする」、ミッション「人を活かし、困難を希望に

変える」のもと、ウェディング分野の学校として「最幸の結婚式を通じて、日本そして世界の家族を明るく元気

にする」というビジョンを掲げている。 

また「技能と心の調和」を教育理念とし「素直な心、感謝の気持ち、高い意欲を持ち続け、自ら考え、自ら行

動することで、社会に貢献する人材」、ウェディング分野として「最幸の結婚式を創り上げることを通じて、新

郎・新婦だけでなく、その家族、その人生も幸せにできるＮｏ．１のプランナー・コーディネーターとなる人材」を

育成する人物像とし、専門学校として社会・業界に求められる人材の育成を進めている。 

 

２. 前年度に定めた重点的に取り組むことが必要な目標や計画 

 

① 前年度重点施策振り返り 

◆教務について 

【退学率】 

退学率 5.5％以下を目標に定め低減対策を行ったが、結果として 8.9％（44名）の退学率となった 

44名の内訳：1年生 41名（ウェディングプランナー科 26名、ブライダルヘアメイク&ドレス科 15名） 

2年生 3名（ウェディングプランナー科 2名、ブライダルヘアメイク&ドレス科 1名） 

 

【主な理由：目標喪失、進路変更の結果】 

⚫ 目標喪失と進路変更は例年と変わらない結果 

⚫ 退学時期は例年と変わらない傾向（新学期が始まる前のタイミング 9月・3月） 

⚫ 時代に合わせた生徒へのアプローチが出来なかった（通信制高校卒業・心が弱い生徒） 

⚫ 目的意識が低い生徒へのアプローチが弱く、再度目標を持たせることが出来なかった 

 

【退学率低減に対する対策】 

・ 2023年度、2年生はクラス担任制、1年生はチーム担任制に変更した。 

理由として、全国的にも１年生の退学率が高く、生徒の相談窓口を増やすため、教員の雇用形態(時間

短縮)に関わらず担任を持てるようにするため。 

結果、生徒の相談窓口が複数になったことで退学の兆候を事前に察知することが出来た。しかし 

個へのアプローチが上手くいかず退学防止出来るケースも少なかった。 

・ 本校独自のアンケートを月１回実施し、生徒の心境をヒアリングした。アンケート結果に合わせて個別面

談を行った。（希望教員との面談） 
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・ 「教育の質向上」を目的に、月１回の担任力向上研修の実施、目標喪失からの退学者を軽減するため、

学校全体で授業アンケートの「授業テーマは明確か？」という項目に注力し全体会議で手法や、好事例

を紹介し全教職員に伝えた。（全国平均には及ばなかったが、昨年より数字は上がった） 

・ 例年、夏休み明けに退学希望者が多く出る為、夏休み期間に『学校』から離れすぎないように教員 SNS

を発信し生徒の興味を惹くよう努め、希望者のみでクラス会（何でもお悩み相談会）を実施（先輩も巻き

込んだ）した。 

・ TIKTOKに教員動画を UP し、生徒の興味を惹かせた。 

・ 新１年生が目標喪失や、初心を忘れないように、初回登校日で作成した「エールメッセージ」を廊下に 

掲示。 

・ 講師と生徒の情報共有は、OneNote を使用し共有。更新したことを講師に伝えタイムリーに生徒状況を

把握出来るようにした。（更新頻度週１回） 

・ 後期退学者の低減をするために、クラス替え時に実施するオリエンテーションではグループワークを多く

取り入れ、心理的安全性を重視した内容にした。 

・ クラス編成の強化。例年より交友関係、学力に差が出ないように担任で MTG の時間を設けた。（例年は

学力に着目していなかった） 

・  

◆就職について 

【就職決定率：99.4％】 

・ 就職希望者数 183名に対して、182名の就職が決定となった。 

・ 現在も前担任と企業担当でサポートしている。 

 

②  学校関係者評価委員会コメント 

森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科）TIKTOK の効果や生徒からの反響は

あったか。 

鑛納教務主任：再生数は上がったので、2024年度も継続していきたい。 

西村委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

コロナ禍で、団体生活の難しさが職場でも問題となっている。学校では担任以外の教員も含めてフォローして

いくのが大切である 

西寺委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

退学者の中で４４名中、通信制高校出身者が何人いたかの割合を把握しておく必要がある。前年より改善は

されているのか。通信制高校の姉妹校として送り出す側もアプローチできることをしたい。 

鑛納教務主任：退学者の内、通信制高校の出身者は７名。2022年度の退学者は 8％だった。 

時任委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

最近では意思が固まるのが早い新入社員が多い。担任は、忙しそうで「声をかけて良いのか」と思わせている

雰囲気がある。職員室の扉は開いているのか。意思がかたまる前に「あの先生なら話せそうかな」という雰囲

気があれば良いのではないか。 

鑛納教務主任：2024年度より「心の相談室」から「生徒相談室」に名前を変更して、精神的な事だけではなく

授業での悩みなども含め誰でも気軽に相談できる雰囲気づくりをしている。また、本館の自動販売機の隣に
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椅子を設置して生徒が休憩できる空間を提供している。本館職員室の扉は締まっているが、２号館職員室の

扉は開いている。 

佐藤副校長：姉妹校の横浜医療秘書専門学校では、教員へ気軽に相談できるスペース、週に１回勉強をで

きる空間を作っている。生徒が話したい時に話せない、担任が忙しそうで相談できずに退学に至るケースもあ

ると思う。 
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３.評価項目の達成及び取組状況 

（１）教育理念・目標 

① 課題 

新入生保護者説明会をオンデマンドで開催しており、アンケートの満足度は高いが視聴数が少ない。 

（視聴数：新入生の半数程度 126名） 

 

② 今後の改善方策 

例年 2 月頃に案内し、3月視聴開始、4 月末視聴終了としているが、「保護者説明会がオンデマンドであるこ

と」を早目に周知しておく。入学してくる高校生にもＬＩＮＥにて一斉案内をかけていく。 

入学後の登校日などで生徒へも保護者様に見ていただけるよう促す。    

 

③ 特記事項 

・保護者には、オープンキャンパスの保護者会で教育理念の周知、在校生には、行事、日々の授業での周

知を実施している。（スタートアッププログラム・未来デザインプログラム・新入生保護者説明会・オープンキャ

ンパス保護者説明会 PPTスライドにて実施） 

 

④ 学校関係者評価委員会コメント 

西寺委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

生徒への学校理念の周知は、それぞれの機会で行っていけるが、保護者へ学校理念の周知については飛

鳥未来高校でも課題である。伝えていないわけではないが、周知できているかについては課題なので今後知

っていただける機会を作る必要がある。 

鑛納教務主任：掲示はしており、入学前のオリエンテーションやホームルームで学校理念は伝えている。 

西村委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

学生証があるのであれば、目にする場所に記載するのはどうか。ホテルでは、館内のマップなどの中に企業

理念を記載している。携帯できる名刺サイズのものを作成して理念を啓発していく方法もある。 

 

森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

保護者のメールアドレスを取得して、新入生保護者説明会の前日に明日配信される等のリマインドをしていく

方法もあるのではないか。保護者もメール以外に学校のＬＩＮＥやインスタグラムの DMを活用するなど SNSへ

移行していくのも良いのではないか。 

鑛納教務主任：2024年度より保護者のメールアドレスを生徒記録に記入していただいているが、新入生保

護者説明会の案内のリマインドはまだ実施していないので検討していきたい。  

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

学校の理念・目的・育成人材像は定められているか（専門分野の特性が明確になっているか） 4 

社会経済のニーズ等を踏まえた学校の将来構想を抱いているか 4 

学校の理念・目的・育成人材像・特色・将来構想などが生徒・保護者等に周知されているか 3 

各学科の教育目標、育成人材像は、学科等に対応する業界のニーズに向けて方向づけられているか 4 
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（２）学校運営 

①  課題 

・ 昨年度に引き続き、業務効率化が課題である。 

・ 学園全体としてのシステム整備は進み、部門内でも効率化を図られてきたが、現状の残業などを鑑みる

と改善する必要がある。 

 

②  今後の改善方策 

・ 劇的な業務改善（減少）は出来ない為、教職員一人一人の意識を上げていく。月 42 時間以内になるよ

う全体の残業時間の見える化をするとともに、中間報告を入れる対応を実施していく。 

 

③ 特記事項 

・ 地区・部門アクションプランに沿って、日々の業務を運営している。組織体系、意思決定機能は部門ガイ

ドラインに記載し、会議でも全体へ周知をしている。 

・ 人事、給与等は就業規則をどの教員も見られるように設置。 

 

④ 学校関係者評価委員会コメント 

西寺委員：時間割について９限までの授業を８限までにできないのか。飛鳥未来高校は１限が１０時からの時

間割である。委員会は朝の時間や８限から実施してみるのも良いのではないか。また、放課後ありきの考え方

ではなく、工夫できないか。 

西村委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

ホテルでは、月末でどれくらいの残業になるのか、それぞれの部門長が時間を見て管理をしている。 

森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

生徒にかける時間の短縮はできないので、システム化できることはしていく。時間帯を決めて業務委託するな

ど外部に委託できる業務・企業はないか検討してみるのも良いのではないか。 

佐藤副校長：企業様の意見としてご意見いただきたいのが、生徒の履歴書添削や就職活動の相談を企業様

に来ていただいて相談をするなどはどうか。教員から企業様へ外部委託するという話もあがっているが、企業

様の立場としてはどうか。面接のアドバイスや面接の前段階の相談の場としてはどうか、意見をいただきたい。 

 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

目的等に沿った運営方針が策定されているか 4 

事業計画に沿った運営方針が策定されているか 4 

運営組織や意志決定機能は、規則等において明確化されているか、有効に機能しているか 4 

人事、給与に関する制度は整備されているか 4 

教務・財務等の組織整備など意思決定システムは整備されているか 4 

業界や地域社会等に対するコンプライアンス体制が整備されているか 4 

教育活動に関する情報公開が適切になされているか 4 

情報システム化等による業務の効率化が図られているか 3 
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森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

本当に欲しい人材がいたら企業が入れ込んでしまうのではないか。企業にもよると思うが、企業の理念を押し

付けてしまうことになるのではないか。教員が平等な立場から生徒へアドバイスする方が良いのではないか。リ

クルートなど、紹介会社に依頼する方法もあるが教員が生徒の相談に乗るのが一番良いと感じる。 
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（３）教育活動 

① 課題 

・全体的に実施、工夫はされているが、最終的に生徒からのアンケートを見て全国姉妹校とのアンケート結果

を比較すると「授業のテーマは明確か」「授業の工夫はされている」といった項目が、全国の平均値に届かな

い教科もある。 

・全教職員の授業力向上が課題 

 

② 今後の改善方策 

・授業の進め方アンケートで結果が出ていない教員の底上げができる様な実践研修 

・全国姉妹校の授業データの収集 

 

③ 特記事項 

実績・月に１回、常勤教員の研修を実施 

・半年に２回、好事例共有などの共有の場を設置 

・半年に１回、非常勤講師も含め研修会を実施 

 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

教育理念等に沿った教育課程の編成・実施方針等が策定されているか 4 

目標の設定として、教育理念、育成人材像や業界のニーズを踏まえた教育機関としての修業年限に

対応した教育到達レベルや学習時間の確保は明確にされているか 
4 

学科等のカリキュラムは体系的に編成されているか 4 

キャリア教育・実践的な職業教育の視点に立ったカリュキュラムや教育方法の工夫・開発などが実施さ

れているか 
3 

関連分野の企業・関係施設等、業界団体等との連携により、カリキュラムの作成・見直し等が行われて

いるか 
4 

関連分野における実践的な職業教育（産学連携によるインターンシップ、実技・実習等）が体系的に位

置づけられているか 
4 

授業評価の実施･評価体制はあるか 4 

職業に関する外部関係者からの評価を取り入れているか 4 

成績評価・単位認定の基準は明確になっているか 4 

資格（免許）取得の指導体制、カリキュラムの中での体系的な位置づけはあるか 4 

人材育成目標に向け授業を行うことができる要件を備えた教員を確保し、組織できているか 3 

関連分野における業界等との連携において優れた教員（本務・兼務含め）の提供先を確保するなどマ

ネジメントが行われているか 
3 

関連分野における先端的な知識・技能等を修得するための研修や教員の指導力育成など資質向上

のための取組が行われているか 
4 

職員の能力開発のための研修等が行われているか 4 
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④ 学校関係者評価委員会コメント 

森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

インスタグラムをもう少し運用できないのか。DM を利用した生徒とのやり取りはできるのか。教員ではなく、別

の人が確認することはできないのか。教育とは別の窓口で保護者、生徒から送信できるＤＭのアカウントを作

成するなど。 

例えばレッスン動画をあげておいて、直接教員へ聞きにくい生徒がいたらインスタグラムの動画を見たら授業

の内容がわかるシステムを作っておいても良いかもしれない。 

鑛納教務主任：現在は生徒から送信できるアカウントはない。広報でインスタグラムを使っていることが多い。 

西村委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

検定については取得したら掲示はしているのか。個人名を載せるのは難しいかもしれないが頑張っている子の

モチベーションをあげるには良いのではないか。 

鑛納教務主任：現在は個人情報のため掲示は行っていない。検定前に電車で問題集を開くことも困難なの

でスマートフォンから検定問題を解けるような取り組みも実施している。 

西寺委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

１人の教員が８０人まで担任をもつことができる。通信制高校は、生徒によって通学スタイルが違うので、個別

対応をしている。スタンダードが個別対応なので、専門学校へ入学して急に個別対応がなくなると不安になる。

伝え方は気を付ける必要があるが個別に相談できるツールを作る。ＩＣＴが進んでいてレポートの提出はすべ

てＷＥＢの時代になっている。また、１０人に１人が通信制高校に通っている。専門学校はレポート等、紙での

提出が多いが通信制高校の学び方は個別対応で電子化が思っているより進んでいる。 

一斉案内する際は、生徒が学校からの連絡を確認できでるアプリで案内をしている。またＷＥＢのツールでし

か会話できない生徒もいる。 

時任委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

インスタグラムの活用は、生徒の技術の動画掲載は良いがあまりに現実的なことを見せていくと、進路につい

て考える高校生が見た際に「この学校良いかも」という思いが減ってしまうのではないか。在校生だけが好きな

タイミングで見ることのできるアカウントを作るのは良いのではないか。 

検定については、義務ではないが頑張ることの大切さを伝えていく。卒業した時にあの時頑張れて良かったと

いう経験があるのは大きい。目先のことではなく、社会に出たときに役に立つということを伝えられたら良い。 
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（４）学修成果 

①  課題 

退学率、行事出席率、検定合格率においては、結果まで至っていない。結果に直結する施策を講じていく必

要がある。 

 

② 今後の改善方策 

・キャリア探究活動にて目標喪失を防止 

・クラス替えを極力なくし、心理的安全性を確保 

・早期面談、アンケートを活用し退学予備軍の早期発見、未然防止 

・時代に合わせたマナー・ルールの見直し 

・行事への動機づけを入学直後に実施 

・行事応援動画の発信 

・上級生と下級生が交流する機会を設置 

・検定WEEK、補習の実施 

・自習室を開放 

 

③ 特記事項 

・退学率 8.9％ (同分野全国平均 8.2％) 

・校外実施行事の出席率低下  

ブライダルコンペティション 77％ 

・検定１２個の内、半数は検定合格率向上,半数は減少 

 

④ 学校関係者評価委員会コメント 

時任委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

行事出席率について 現在は各学科毎でのブライダルコンペティション（行事）のグループを組むが、在学中

のブライダルコンペティションでは、各学科よりメンバーを選定されグループ編成をしたため、学科を越えた行

事ができて良かった。またオープンキャンパスの在校生スタッフや行事の委員をしてない生徒にとっては初め

て舞台に立てる機会でもあったので良かった。 

クラス替えについて 同じ夢や目標を持てる仲間と出会えるのでクラス替えがあったのは良かった。「人」で大

阪ウェディング＆ブライダル専門学校を選んでいる生徒も多いと思うので、クラス替えがなくなるのは少し残念

である。 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

就職率の向上が図られているか 4 

資格（免許）取得率の向上が図られているか 4 

退学率の低減が図られているか 3 

卒業生・在校生の社会的な活躍及び評価を把握しているか 3 

卒業後のキャリア形成への効果を把握し学校の教育活動の改善に活用されているか 3 
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鑛納教務主任：様々な方法を試してみて、今後の行事・クラス替えについては検討していく。 

森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

逆にクラス替えをしたい生徒はいないのか。クラスはもちろん、社会に出るといろいろな人がいるということを事

前に教員から伝えていく必要がある。 
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（５）学生支援 

① 課題 

・就職活動の早期化(準備期間の確保) 

・業界外就職者、インターンシップ未選択者の増加 

・卒業生、中途退学者への求人案内 

 

② 今後の改善方策 

・１年生前期時点の就職イベント実施 

・業界内魅力付けを目的とした外部講話実施 

・キャリアマップ(就職活動のためのアプリ)の導入 

・WEB履歴書の導入 

・卒業生 LINE、同窓会アプリ、キャリアマップを活用した求人票紹介 

 

③ 特記事項 

・週に１度就活対策授業の実施 

・定期的な就職イベントの実施 

・先輩講話の実施 

・心の相談室の案内 

・チーム担任制の導入 

・インターンシップにむけて対策授業の実施 

・企業担当によるインターンシップ説明会・校内企業説明会の実施 

・就職未決定者の保護者への電話がけ 

 

 

 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

進路・就職に関する支援体制は整備されているか 4 

学生相談に関する体制は整備されているか 4 

学生の経済的側面に対する支援体制は整備されているか 4 

学生の健康管理を担う組織体制はあるか 4 

課外活動に対する支援体制は整備されているか 4 

学生の生活環境への支援は行われているか 3 

保護者と適切に連携しているか 4 

卒業生への支援体制はあるか 3 

中途退学者への支援体制はあるか 3 

社会人のニーズを踏まえた教育環境が整備されているか 3 

高校・高等専修学校等との連携によるキャリア教育・職業教育の取組が行われているか 3 
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④学校関係者評価委員会コメント 

森崎委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

在学中と企業に入社した時のギャップがあり、さらに差が広がっているように感じる。 

学校の指導は生徒へ寄り添い、緩くなっている印象。生徒が求めていることと企業が求めていることが違う。 

社会で何が起きているか、人間関係の構築の仕方を含めて何もわからず入社してくるので、社会に出た時に

悩んだりするのではないか。 

西村委員：（ウェディングプランナー科・ブライダルヘアメイク&ドレス科） 

初めて社会人になり、学生の時とは違いどうしたら良いのかを考えられるように指導が必要。楽しいこと嬉しい

ことだけを伝えるのではなく、卒業してからも聞いてくれる人がいることを伝えていく。実家暮らしは良いが一人

暮らしをしている生徒はより一層気を付けていく必要がある。 

鑛納教務主任：企業と専門学校向けの就職活動のためのアプリ「キャリアマップ」を活用している。三幸学園

の中でも導入する学校としない学校がある。本校では今年度より導入している。 

西寺委員：求人は生徒数に対してもらえているのか。 

鑛納教務主任：業界外の求人は掲載していないが、求人数は生徒数以上にいただけている。 
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（６）教育環境 

① 課題 

避難訓練の実施（コロナ禍に伴う集団行動の制限） 

 

②  今後の改善方策 

・オンデマンド科目の増加（2025年より 6教科）、分散登校の実施 

・ハザードマップを用いた落とし込みと避難場所の周知 

 

③ 特記事項 

特になし 

 

④ 学校関係者評価委員会コメント 

鑛納教務主任：補足として、オンデマンド授業を増加させる予定については、主に検定科目(座学)になる。 

生徒が何度も繰り返して視聴できるようにし検定合格率が上がるようにしたい。  

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

施設・設備は、教育上の必要性に十分対応できるよう整備されているか 4 

学内外の実習施設,インターンシップ,海外研修等について十分な教育体制を整備しているか 4 

防災・安全管理に対する体制は整備されているか 4 
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（７）学生の受入れ募集 

①  課題 

近年高校生にとって多種多様な学び方がある中で、どの高校生にも分かりやすく端的にウェディング・ブライダ

ル業界の魅力が伝わるよう、地域広報室と連携をとりながらオープンキャンパスや高校ガイダンスを実施して

いる。 

 

② 今後の改善方策 

デジタルパンフレットや現場ムービーなどの作成と活用 

 

③ 特記事項 

特になし 

 

④ 学校関係者評価委員会コメント 

鑛納教務主任：インスタグラムやＴＩＫＴＯＫも活用し広報活動を行っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

学生募集活動は、適正に行われているか 4 

学生募集活動において、教育成果は正確に伝えられているか 4 

入学選考は、適性に行われているか 4 

学納金は妥当なものとなっているか 4 
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（８）財務 

① 課題 

【中長期計画】 

特になし 

 

【予算・収支計画】 

 特になし 

 

【会計監査】 

特になし 

 

【財務情報の公開】 

特になし 

 

② 今後の改善方法 

【中期計画】 

今期は第３次中期計画（2023年度～2027年度）の初年度であり、ホームページ上に公開している。今後は

当該計画の達成状況等についても公開予定である。 

 

【財務情報の公開】 

特になし 

 

③ 特記事項 

特になし 

 

➃学校関係者評価委員会コメント 

 特になし 

 

 

 

 

 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

中長期的に学校の財務基盤は安定しているといえるか ４ 

予算・収支計画は有効かつ妥当なものとなっているか ４ 

財務について会計監査が適正に行われているか ４ 

財務情報公開の体制整備はできているか ４ 
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（９）法令等の遵守 

① 課題 

特になし 

 

② 今後の改善方策 

特になし 

 

③ 特記事項 

・生徒の個人情報に関しては職員室内で施錠できる場所での保管を徹底 

・教員用 PCの持ち帰り禁止、USBの使用禁止について全教職員、講師に周知徹底している 

 

 

➃ 学校関係者評価委員会コメント 

特になし 

  

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

関係法令、専修学校設置基準等の遵守と適正な運営がなされているか 4 

個人情報に関し、その保護のための対策がとられているか 4 

自己評価の実施と問題点の改善に努めているか 4 

自己評価結果を公開しているか 4 
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（１０）社会貢献・地域貢献 

① 課題 

特になし 

 

②今後の改善方策 

特になし 

 

② 特記事項 

・成人式でのヘアメイク 

・徳島県美馬市にて地域活性化のため実施されたヘアメイクショー内でのヘアメイクボランティア 

・西中島地区の盆踊りにて浴衣の着付けやヘアメイクの実施 

 

③ 学校関係者評価委員会コメント 

佐藤副校長：5 月に能登半島地震 復興支援のボランティアに、三幸学園姉妹校と共に参加をした。学校で

学んだ知識、技術が、人を笑顔にできるという実体験を積む経験ができたことは、生徒自身にとっても大きな

成長につながったと感じる。 

 

 

４. 学校評価の具体的な目標や計画の総合的な評価結果 

 

総評 

西寺委員：自己評価について３については４を目指す。４については継続できるようにする。 

どれだけ最新のものをキャッチできるかどうかが大切なので流行に敏感に対応していく。 

行事への参加率に対する動機づけは、日々の教務が大切。各ホームルームでの出席率はもちろん、クラス

担任がきちんと機能しているのか確認してみてはどうか。 

就職先の企業が求めていることを学校はキャッチできているのか。就職した後 1～2 か月後にアンケートを取

り、入社後、現場でのギャップはないのか等、訪問をして現場からの意見をいただいてはどうか。 

 

佐藤副校長：些細なことでも相談できる空間を作っていく。また８限に授業を終わらせる取り組みも検討して

いきたい。通信制高校入学者に寄せすぎても、就職後業界から求められる人材にならないので現場の意見

をしっかり把握しながら教育活動を引き続き行っていく。 

【評価項目】 （評価＝適切：４、ほぼ適切：３、やや不適切：２、不適切：１） 評価 

学校の教育資源や施設を活用した社会貢献・地域貢献を行っているか 4 

生徒のボランティア活動を奨励、支援しているか 4 

地域に対する公開講座・教育訓練（公共職業訓練等を含む）の受託等を積極的に実施しているか 4 


